lario de Burgo

Año LI. Núm. 15.680

Teléfono 2015 * Apartado 46 *

Sábado 30 de Agosto de 1941

REUNIDO DURANTE todas las cuestiones militares Ninguna decisión hará EN 125 56

LA PROFUNDIZACION RUSA

Londres. — La radio de Moscú informa que las tropas soviéticas invasoras del Irán han llegado a Turkmanchi a 120 kilómetros de Tabriz. Por otra parte diferentes unidades soviéticas, constituidas por motociclistas, tanques y caballe han llegado a las márgenes del lago Urmia.-Efe.

TURQUIA, NEUTRAL

Angora.-En los circulos oficiales se hace notar, una vez más, que Turquia mantiene su politica de neutralidad, y que ninguna deci-sión exterior, venga de donde venga, podrá cambiar esta política.

VON PAPEN, RECIBIDO POR EL PRESIDENTE TURCO

Angora.-El embajador del Reich por Ismet Inonu, presidente de la República.

Le acompañaba el ministro de

zas alemanas, comunica:

te fortificado.

ciudad hanseática.

"Tropas del ejército alemán, en colaboración con la Marina de

guerra y la aviación, han conquis-tado el 28 de Agosto, después de un encarnizado combate, el puerto de guerra de Reval, poderosamen-

Durante la misma jornada, las tropas del ejército alemán ataca-

on v conquistaron el puerto mi-

litar de Baltisch, construido com

arreglo a la técnica más moderna.

politica de neutralidad de proseguir la guerra hasta el final victorioso

en el gran Cuartel general del Fuhrer, del frente Norte y del Sur.

Estas entrevistas se han referido a todas las cuestiones militares y políticas que tienen relación con el desarrollo y la duración de la guerra. Tales cuestiones fueron examinadas detenidamente, en el espíritu de camaradería y de comunidad de destino que caracteriza a las relaciones entre las dos potencias del Eje,

Las entrevistas han servido para reafirmar la voluntad inquebrantable de los dos pueblos y de sus jefes de proseguir la guerra hasta su final victorioso.

El nuevo orden europeo, que na-cerá de esta victoria, debe, en la medida de lo posible, eliminar las von Papen, ha sido recibido hoy causas que fueron en el pasado origen de las guerra europeas. La eliminación del peligro bolchevi-Le acompañaba el ministro de que y de la explotación plu-Negocios Extranjeros, Saradjoglu, tocrática, ofrecerá la oportu-

cargados de tropas y diez navios de guerra

Gran Cuartel general del Fuhrer. nidad de una cooperación pacífino, que se encuentra, como se sabe, su compartimiento que se encuentra.
"El Fuhrer y el Duce se han reunido, entre el 25 y 29 de Agosto, todos los pueblos del Continente generales Marras y Gandin así léfono con Roma. todos los pueblos del Continente europero, en el orden político, lo mismo que en el económico y cultural.

Con motivo de las entrevistas el Fuhrer y el Duce visitaron los puntos principales del frente oriental y pasaron revista, entre otras, a una de las divisiones italianas que participan en la lucha contra el bolchevismo. En su visita al frente del Sur, el Fuhrer y el Duce, fueron saludados por el mariscal

traba el embajador de Italia en Berlín, Dino Alfieri; el jefe del Estado Mayor de las fuerzas armadas

cambiar a Turquia su voluntad inquebrantable germana-italiano El nuevo orden europeo eliminará el peligro bolchevique y la explotación plutocrática

Marras y Gandin asi como varios oficiales superiores del Estado Mayor italiano. El embajador del Reich en Roma, von Ma-ckensen, y el agregado militar del Reich en Roma, acompañaron también al Duce. Por parte alemana asistieron a estas entrevistas politico-militares el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, y el jefe del alto man-do de las fuerzas armadas alemanas, mariscal von Keitel" .-- Efe.

Aemás visitaron también los cuar teles generales del mariscal del Stéfani en la zona de operaciones Reich y del comandante jefe del sobre la visita del Duce al frente

Fué recibido en la frontera por el ministro plenipotenciario Sch-midt y por el principe Albrecht, de italianas, general Cavallero y el la Wilhelmstrasse, que le dieron la jefe de Gabinete, ministro Anfu- bienvenida en nombre del Fuhrer, so, en representación del ministro así como por el embajador Alfieri, de Negocios Extranjeros, conde Cia- agregado militar italiano en Berlín, general Marrás y dos funcio-

narios de la embajada.. El paso del Duce no había sido guerra de Reval y Baltisch, conquistados El paso del Duce no había sido anunciado en Alemania, pero la guardia de honor distribuida a lo largo del recorrido del tren espe-En el primero fueron hundidos 19 transportes cial, llamó la atención de la población que acudió a las estaciones y aclamó al Duce a su paso por ellas. sobre varios centenares de kilómetros y detrás de las barreras de los pasos a nivel, numeroso público tributó vivas aclamaciones a Mussolini. Este pasó toda la jor-

léfono con Roma.

En la mañana del lunes el tren llegó a la zona de operaciones. Hitler, rodeado por el jefe del estado mayor alemán mariscal Kei-tel, ministro de Negocios Extranjeros von Ribbentrop y otras per-sonalidades, esperaba a Mussolini en el andén de la estación. El Duce, vistiendo uniforme de primer mariscal del imperio, descendió del vagón y saludó a la romana al Fuhrer. que se dirigia hacia él.

Algunos instantes después el Duce y el Fuhrer marcharon en automóvil hacia el Cuartel general, seguidos de sus séquitos. Las conversaciones se iniciaron inme-diatamente, sin testigos. Más tarde, los colaboradores diplomáticos y políticos de los dos hombres de Estado fueron invitados a participar en las deliberaciones.

Los generales y diplomáticos italianos alemanes celebraron después otras reuniones en las que fueron estudiados minuciosamente todos los problemas que interesan a las dos naciones aliadas.

Cuando las entrevistas llegaron a su fin, Mussolini, acompañado por el Fuhrer, visitó el Cuartei general, y el mariscal von Brauchitsch, ante los grandes mapas de guerra, ilustró al Duce sobre las diferentes fases de las operaciones en curso. En este momento llegaron noticias de las grandes victorias de las tropas aliadas y al lado de las flechas que representaban a las divisiones enemigas que habían sido destruidas, von Brauchitsch anotó el número de prisioneros y las ci-fras del botín. El Duce y el Fuhrer pasaron la tarde con varios jefes militares, quienes les informaron sobre las operaciones y recordaron las victorias en que habían participado .-- Efe.

dolencia que aqueja a nuestro Rvdmo. Prelado, el cual en la noche última descansó casi cons tantemente.

Ayer, por la mañana, se encontraba ya francamente me-jorado, a tal punto que pudo preocuparse de algunas cuestiones de alto gobierno de la diócesis, como por ejemplo, la relativa al concurso de curatos cuya resolución fué publicada en el dia de ayer.

también la mejoría indicada.

À las dos de la tarde de ayer, Palacio Arzobispal, donde saludó y conversó con muestro re-

verendisimo Prelado, Monseñor Cicognani, después

MUNCIO DE SU SANTIDAD

Ha cedido en su gravedad la

El parte facultativo acusaba

Siguen recibiéndose de toda España llamadas telefónicas y telegramas interesandose por el tado de salud de nuestro verendisimo Prelado, y en la mañana de ayer volvieron a hacerlo los ministros de Justicia y Ejército, aparte del ministro presidente de la Junta política que constantemente lo verifica a través del gobernador civil de la previncia.

de tal visita, continuó su viaje hacia San Sebastián,

Han sido capturados varios mi-llares de prisioneros. Seis baterias

Versalles.— A última hora de la noche, el estado del ex-presidente Laval permanece grave, v la temperatura se eleva a 39 grados, temiéndose complicaciones. Le ha sido hecha al herido una ra-

se del estado en que se encuentran

con un desplazamiento global de los heridos.

13.000 toneladas y han colocado El juez ha tomado declaración impactos directos sobre un contra- esta noche, en la cárcel, al autor

torpedero. En los demás sectores del atentado Collet.—Efe.

del frente Este, las operaciones LA MISION DE LOS COMU
progresan favorablemente.

NISTAS, SEGUN FI "TI
Mediterráneo: Unida NISTAS, SEGUN EL "TI-

orogresan favorablemente.
En las aguas que rodean a Inglaterra, los aviones de bombarden destruyeron anoche, al Oeste de Pembroke, dos navios de comercio, uno de los cuales era un Laval y Desto de las consecutores de confra mercio, uno de los cuales era un laval y Desto de las consecutores de confra de la confra que las consecutores de la confra de la confra que las consecutores de la confra que la confra

en total y navegaban en convoy.

Nuestros ataques aéreos se han dirigido también contra aeródromos ingleses.

Los intentos de la aviación bri
Intentos de el necho mismo. Jos miembros de sus tripulaciones, entre los que se encuentra el comandante de uno de los referidos munistas que desempeñen el papel que en otras ocasiones tuvieros intentos de la aviación bri
Ton a su cargo los judíos.—Efe.

OTRA IORNADA GLORIOSA támica para atacar, durante la jor-Gran Cuartel general del Fuh-rer,—El alto mando de las fuer-Mancha v de la costa holandesa, las instalaciones militares del puer to de Suez, sobre el que lanzaron nada del domingo trabajando en bombas de grueso alibre.

Durante la moche pasada, los

aviones británicos arrojaron bombas explosivas e incendiarias sobre algunas localidades de los barrios habitados. Fueron derribados seis

de la Cruz de caballero de la Cruz

CUATRO SUBMARINOS

Roma.— Comunicado italiano: "Africa septentrional: Actividad de nuestras patrullas de explora-ción y fuego de artillería contra

otros nueve navios de guerra. El una radiografía.

El estado de Marcel Deat, evoun contratorpedero y cinco barcos de guerra resultaron averiados grayemente.

En el golfo de Finlandia, los aviones de la Luftwaffe han hundido tres transportes soviéticos estiman que se na operado una ligera mejoría.

Continúa la afluencia de visitantes al Hospital para informarocasionando algunos heridos y letion y fuego de artilleria contra las unidades mecanizadas y fortines enemigos en el sector de Tobruk.

Aviones británicos han llevado acabo incursiomes y han arrojado bombas sóbre Bengasi y Homs, ocasionando algunos heridos y le-

ves daños.

Africa oriental: Las tentativas ememigas contra el fuerte de Debarech y el reducto de Volchefit. han sido abortadas por nuestras

Mediterraneo: Unidades nava-les del servicio de caza-submarinos, en colaboración con aviones Estocolmo. — El "Times" dice de recomocimiento maritimo, han con respecto al atentado confra hundido, en el Mediterráneo, cuatro submarinos enemigos v han sido hechos prisioneros algunos de gran buque-cisterna. Los dos bu- cias de esta agresión serán más sido hechos prisioneros algunos de oues desplazaban 12.000 toneladas importantes que el hecho mismo. los miembros de sus tripulaciones,

han fracasado, a consecuencia de la acción de la defensa alemana. El enemigo perdió 31 aviones, 17 de los cuales eran de bombardeo. En el Africa del Norte, los "Stu-kas" alemanes e italianos han lle-vado a cabo ataques amiquiladode los bombarderos. El capitán Hermann Joppien, comandante de un grupo de una res contr las instalaciones portua-La bandera alemana hondea so-bre la torre Hermann de la vieja depósitos de material de Tobruk. escuadrilla de caza, que fué condecorado con las hojas de roble

de Hierro, no ha regresado a su base, después de lograr su 70 vic-toria aérea."—Efe.

HUNDIDOS EN EL MEDÍ-TERRANEO

llegó a Burgos el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, que, directamente, marchó al

Roma .-- El Duce ha enviado al Fuhrer el telegrama siguiente: "Fuhrer: las jornadas, tan pró-

digas en acontecimientos, pasadas por ambos en vuestro Cuartel general y las visitas que hemos gira-do a nuestras tropas que luchan contra el bolchevismo, permane-cerán siempre grabadas en mi recuerdo. Por lo que se refiere a la URSS, he podido comprobar que el alcance histórico de nuestas Revoluciones, que han salvado a la civilización europea de los mortales peligros del bolchevismo, se afirma con fuerza cada vez mayor. Regreso a Italia bajo la impresión inolvidable que me ha producido la empresa emprendida y con la certeza absoluta y más firme que nunca en el fin victorioso. Recibid mi mas vivo agradecimiento la hospitalidad que os habéis dignado ofrecerme entre las fuerzas alemanas, valerosas e infatigables, al propio tiempo que mis cordiales saludos de camarada" .-- Efe.

(Pasa a cuarta página)

SANCIONADO FUNCIONARIO,

Madrid.— El funcionario de la Fiscalía de Tasas de Guipúzcoa, José Manuel de Miguel Martinez, ha sido sancionado con baja definitiva en el servicio y destino por tres meses a un batallón de traba-iadores, por la falta grave de admitir dádivas, en consideración a sus servicios en la Fiscalia.-Cifra

de costa v numeroso material de guerra han caído en nuestro po-der. En el puerto de guerra de Re-val, fueron hundidos 19 transportes cargados de tropas y material de guerra, un contratorpedero v otros nueve navios de guerra. El crucero de primera clase "Kirow".

dido tres transportes soviéticos,

Nombramientos de nuevos párrocos de la diócesis Ha sido rebasada la línea férrea de Moscú a San Petersburgo Los traslados se verificarán durante el mes de Octobre

Conforme anticipamos en nuestra última edición, un número extraordinario del «Boletín Eclesiástileos publicado ayer, contiene la relación de nombramientos hechos como consecuencia del rectente concurso de curatos.

Los sacerdotes que hayan obtenido en propiedad la parroquia en que actualmente tenian la residencia, podráu, una ver recibida la colación canónica, actuar desde luego como tales párro os propios de sus iglesias respectivas y todos los demás que hayan de trasiadarse a su nueva parroquia de hayan de trasiadarse a su nueva parroquia de hayan de trasiadarse a su nueva parroquias de entrada. — Barrios de Bureba (Los), don Gregorio Alonso Sebastián, Fuenteburea no ser que el Excuno Prelado dispusiere adelantar o retrasar la fecha en cada uno de los casos particulares,

He aqui la relación de los nuevos párrocos aparte los que ay er publicábamos:

ticulares, He aqui la relación de los nuevos párrocos apar re los que ay er publicábamos:

Arcipretazgo de Aguilar de Campóo

Parroquias de Entrada. — Cillamayor, don An-gel Ruiz Fernández, y Nestar don Eleuterio Calde-

1641 Nozal. Părroqu'as Rurales. — Nava de Santullăn, don Higinio Seco Sierra y Vil'avega de Aguilar, don Nemeslo Calderón Sierra.

Arciprestazgo de Arcos

Parroquias de Ascenso. - Arcos de la Liana, don José hópez Hortigüela: Cabia y su unida Perlilla. don Ticiano Garcia Revenga: Cardenadijo, don Enrique Conzález Abadi. Hontorra de la Cantera, don Benjamin Arribus Santos, y Quintanalla Somuño, don Aristides Olea Benito
Parroquias de Entrada. - Albillos: D Benigan Pèrez Alvarez, Carcedo de Burgos, don Manuel Alon so Diez, Cabillo del Campo, don Lucio Pineda Cubillo y Villatizco don Tomás López Diez.
Parroquias Rurales. - Villacienzo, don Nicasio Diez Guemes.

Arciprestazgo de Canales
Parroquias de ascenso. - Vintegra de Abajo, don Saturnino Escudero Iglesias.

Arciprestazgo de Canales
La Arciprestazgo de Canales
Parroquias de ascenso. - Iglesias, doctor don Luis Fernández Pèrez, y Los Balbases, licenciado don Feliciano Albillos Cintierrez.
Parroquias de entrada. - Castrillo Maestro: Hinestrosa, don Parde Castrillo Maestro: Hinestrosa, don David Castrillo Maestro: Hinestrosa, don David Castrillo Maestro: Hinestrosa, don David Castrillo Maestro: Hinestrosa, don Parroquias de Arciprestazgo de Canales
Parroquias de ascenso. - Vintegra de Abajo, don Saturnino Escudero Iglesias.

Arciprestazgo de Canales
Parroquias de ascenso. - Iglesias, doctor don Feliciano Albillos Cintierrez.
Parroquias de ascenso. - Iglesias, doctor don Feliciano Albillos Cintierrez.

Arciprestarzo de Arlanzón

Parroquias de Ascesso - Aflazzon, don Jachto López Garcia. Juez Nieto: Reviha del Cempo, don Justo Sáez Garcia: Santa Gruz de Juarros, don Manuel Martínez González, y Vilasur de Herreros, don Recardo Melchor Urquiza.

Parroquias de Entrada. - Barrios de Colina. don Manuel de Virdma Barroso: Ibeas de Juerros don Anastasio Valpuesta Alvarez, y San Millán de Juarros, don Ricardo Martía Garcia. Parroquias Rurales:— Cueva de Juarros, don Evaristo Nebreda: Garcia y Santoventa, don An-tonio Garrido Pineda.

Arciprestazgo de Arreba

Farroquias de Futrada — Barreio de Bricia, don Guniermo Ordono Moral y Sonciilo, don Luis Go-

mez Farnández.

Perrequiss Rurales, - Cilleruelo de Besana don Herminio Pérez Casto y Herbosa y Arnedo, don Ino.en lo Ruiz Peña.

Arciprestazgo de Belorado

Parroquias de Ascenso - Cerezo de Riotiron.

Parroquias de Ascenso - Cerezo de Rioliton, don Manuel Herrera Alonso; Parroquias de Entrada - Fresneda de la Sierra, don Santiago Bartolomé Cámara; Fresno de Rio-tirón, don Ma. u l'Tejadura Orrega. Santa Cruz del Valle; don Pedro Alarcia Garrido y Tosantos, don Jacia - a Riaño Blanco.

Arciprestazgo de Briviesca

Parroquias de Ascenso - Prádanos de Bureba, don Raul Achlaga Cautera Parroquias de entrada. - Alcocero de Mola, don

Se adjudican las obras del último trozo del Santander-Mediterráneo

Santander - En la apertura de l pliegos para la subasta pública para la construcción del séptimo trozo del ferrocarril Santander-Mediterráneo ha sido adjudicada a Ferrocarriles y Construcciones A. B. S. (S. A.), de Madrid,
Las dos primeras subastas corresponden al framo primera del

rresponden al tramo primero del Cómo se efectuará la profetrozo primero, cuyo presupuesto es de 2.993.561 pesetas v el tramo segundo del trozo primero, que comprende el túnel de siete kilómetros v medio; su presupuesto es de 46.888.955 pesetas.

Arciprestazgo del Campo

Parroquias de ascenso. Sandoval de la Reina, on Victorino Fontaneda Fontaneda.

Parroquias de entrada. - Amaya don Magencio Garcia Escudero Castrecias, don Gregorio de Celis Valle: Cañizar de Amaya, don Ratmundo Ra mos Cabria: Guadilia de Villamar, don Maximilia no Barriaso Ramos: Tapia de Villadiego don Gabriel Fernández Hisalgo, v San Quirce de Riopisuerga don Ramiro del Vigo Sainz.

Parroquias rurales. - Villamartin de Villadiego, don Edmundo Mediavilla Diez.

Parroquias de ascenso. Iglesias, doctor don Luis Fernandez Pérez, y Los Balbases, licenciado don Feliciano Albitlos Gutiérrez. Parroquias de entrada.—Castrillo Matajudios, don David Castrillo Miestro: Hinestrosa, aon Ar-senio Caballero Pardo: Palazuelos de Muñó, don José Alonso García, y Vilialdemiro, don Vitalino López García.

Arciprestazgo de Covarrubias

Parroquias de ascenso — Cilleruelo de Arriba, don Faustino Esteban Oreca: Santa Inès, don Ani I dres Palacios Vallejo, y Solarana don Felipe Calro Ciruelos.

vo Gruelos. Parroquius de entrada. – D. Prisciliano Alonsó Quintana: Torducles don Jesús Porras Gare a y Torrecula del Monte, don Busehio Delgado Miguel.

Arciprestazgo de Cuestaurria

Parroquias de entrada, Cadinanos, don Gu-mersindo Peña Alonso: Notuentes, don Julián Alonso Alvarez, y Pedrosa de Tobalina y Valuje-ra, don Felix Ortiz Meriao.

Arciprestazgo de Ezcaray

Parroquias de ascenso. Santurde de Riola, don Alberto Ortega Connalo; Santurdejo, don Se-rapio del Rio Bevuelta, y Valgañón, don Leopol-do Montoya Urimuela.

Arciprestazgo de Frias

Arciprestazgo de Gamonal

Parroquias de entrada. — Atapuerca, don Faustino Ibeas de la Cerda; Gamonal de Riopico, don Fermin Saez de Bentio: Quintanalala, don Angel Berriocanal González; Quintanilla Vivar, don Felix Antón Burgos; Rubena, don Maximo Saez Quintanal Villaria de Burgos; don Hermenegildo Izquierdo Arrea, y Villimar, don Marceliano Martinez Hernando.

Parroquias rurales. — Orbaneja de Riopico, don Artiano Rodríguez Santidrián, y Vivar del Cid. don Miguel Sancho Alonso.

Arciprestazgo de Lara

- Parroquias de entrada. - Quintanslara, don Jo sé Peña Varons, y Quintantila de les Viñas, don Longinos López Geto.

sión de fé y entrega de colación

La Vicaria general del Arzobispado ha heche público el siguiente aviso: Se pone ea conocimiento de los Sres, sacerdo

LA HUMANIDAD-Agencja Funerarja, San Juan númere 61, Talf. 2004.



LA SENORA D. ROSA ALONSO RODRIGUEZ

(Terciaria franciscana)

fallesió en el día de ayer, a los 77 años de edad, habiendo resibido los Santos Saeramentos y la bendición de S. S.

Q. E. P. D.

Su desconsolado esposo, don Juan Saiz Pérez (jubilado del Porvenir de Burgos); hijos,Sor Juana (Hija de la Caridad) y don Inocencio (ausentes) y don Marcial (funcionario de Obras Públicas); hijas políticas, doña Esperanza Martinez Campo y doña Remedios Peñafiel; nietos, hermanos, don Pedro y don Nicasio; hermanos políticos, sebrinos, primos y demás familia

Ruegan a sus amistades se sirvan encomendarla a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y asistic a las honras fúnebres, que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Lorenzo el Real, hoy sábado. 30, a las diez y acto seguido a la conducción del cadáver al cementerio de San José, por cuyos actos de pledad les anticipan las gracias.

Vivia: Cid. números 15 y 17

tes que en el concurso pendiente hayan obtenido alguna de las parroquias vacantes, que se procederá a darles la colación canónica parroquial, seguid las normas siguientes:

Primera — A las doce de la mañana, desde el 30 de los corrientes.

Segunda, —Por grupos no menores de veínticinco.

co.
Tercera — Previa presentación del nombramien-to celesiástico que obra en la Secretaria de Cámara. Cuarta. — Después de la profesión de Fé, que exige losa sagrados cánones.

Sección Femenina de F. E. T y de las J. O. N. S.

Cursos provinciales de formación nacional sindicalista para afiliadas maestras

Este año, lo mismo que el pasado, van a darse en esta Delegación Provincial, Cursos de Formación para maestras con las normas que se citan a continuación.

1º - El curso tendrá 20 días de duración, siendo gratusta la estancia del internado.

2º, - Al mismo podrán asistir:

a) Afiliadas maestras con el cargo en propiedad, interinas, sustituidas o que se halien sin ejercer.

Parroquias de ascenso, -Frías, doctor don Antonio Abia García de los Ríos, y Salas de Bureba don Tomás Alonso Guilarte.

Parroquias de entrada, Cillaperiata de Abajo, don Emitio Alegre Martín; Cornudilla, don Emitio Sorrigueta Ortiz, y Padrones de Bureba don Lorenzo Pérez Ruiz.

Parroquia rural, - Quintansopio don Hellodoro Atbilia González.

Nota importante

Se aplaza el tiempo de presentación de instancias hasta el día d del próximo Septiembre. Asimismo sa hace saber a las maestras que están mismo sa hace saber a las maestras que están ahora haciendo las oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional que la Delegación Nacional de la Sección Femenica las facultas para actuaren un curso posterior, organizado expresamente para ellas, al objeto de no distraertas añora de la preparación.

preparación.

Con el tiempo oportuno se avisará por los periódicos y la prensa de todo lo que haya sobre es-

LAS OPOSICIONES AL MAGISTERIO

Maestras aprobadas en el primer ejercicio

Aver fué hecha pública la relación de las maestras aprobadas en el primer ejercicio de las opo-siciones a ingreso en el Magisterio Primario.

Dicha relación, cuyo detalle nos es imposible publicar por falta de espacio, abarca a 114 opositoras.

Estas deberán presentarse el próximo jueves, a las nueve de la mañana, provistas de pluma, para la práctica del segundo ejer-CICIO.

sa de Concepcionistas Francisca-nas. Paseo de los Pisones, Bur-

Las Repúblicas americanas utilizarán los navios extranjeros

del hemisferio occidental.

CINCO MIL PRISIONEROS

Berlin.-Cinco mil soldados bolcheviques han sido hechos prisioneros por las fuerzas alemanas en el sector de Narva. Además han capturado, en la misma región del frente. 23 tanques, 45 cañones de diferentes calibres, gran número de ametralladoras, lanza granadas, cañones de acompañamiento y armas portátiles.—Efe.

IMPORTANTE AVANCE

Berlin.—La linea férrea de Mos-cú a San Petersburgo, que ha sido encarnizadamente defendida por las tropas bolcheviques, fué rebasada en varios puntos por las fuerzas alemanas.

Los rusos han concentrado la mayor parte de los restos de su flota aérea en el Norte del frente. fin de rechazar la ofensiva de las tropas alemanas. Todas las ten-tativas hechas en este sentido, han fracasado, sin embargo, rotundamente.

b) Aspirantes a ingreso en la Organización.

maestras de los cursillos latensivos del bachillerato de los años 1940 ; 1941.

c) Obligatoriamente todas las maestras del mes de Septiembre de 1940, así como tambien todas aquellas que pertenecen a la Organización con anterioridad al citado mes de Septiembre y no asistieron al curso celebrado el año passdo.

Herro:

Por otra parte, los soviets intentaron desembarcar en varios puntos de la orilla Oeste del Dnieper, al Sur de Kiev, pero tampoco aqui obtuvieron éxito. En los alrededorres de Saporojie, la artillería alemana destruyó una gran barcaza parsada de bombas.—Efe.

bien todas aquellas que pertenecen a la Organización con anterioridad al citado mes de Septitembre y no asistieron al curso celebrado el año passdo.

d) Podrán seguir este curso las efficiadas al S. E. M., aunque no lo sean de Sección Femenia na siempre que efectúen agres de emperar el curso, so, su solicitud de lagreso en esta.

3. Las maestras comprendidas en los apartados b) y d) del artículo anterior, antes de comenzar el curso deberán gressentar solicitud de la greso en el Partido. Estas solicitudes quedarán en deposito hasta que se termine el cúrso.

4. Las comprendidas en el párrafo segundo, o sea todas las maestras que pertenecen a la Sección Femenina, y no hajan pasada por cursos, si no existen a este sin teuer causa formal que justifique su ausencia del mismo (enfermedad grave), serán denunciadas al lefe provincial, al efecto de que sean dadas de baja en la Organización.

Para las maestras que el año anterior incieron el curso de Formación no será este obligatorio, pero podrán seguirlo si asi lo desean y saldrán del curso con el tifulo de instructoras del Frente de Juventudes, que más farde les serán necessario.

La admisión en el curso se verificará mediante instancia dirigida a la delegada provincial de la Sección Femenina, reintegrada con un sello de una peseta de Josè Antonio. El plazo para la admis on de instancias terminará el día 21 del actual mes de Agosto.

Para todo lo relacionado con este asunto, debe-

haciendo uso de un legitimo derecho de defensa, ya que los soviets pusieron condiciones increibles en la guerra de 1940 v los aviones rusos bombardearon las ciudades finlandesas al comienzo de la guerra entre Alemania y la URSS.

INCENDIOS EN VIBORG

Helsinki.-Oficialmente se comunica que durante la noche última los aviones finlandeses han podido observar en varios puntos de la ciudad de Viborg una serie de vastos incendios producidos en ella por los propios bolcheviques. Las llamas se ven claramente desde la ciudad de Lappenranta.-Efe.

VOLUNTARIOS FRANCESES

Paris.—Cuatrocientos aviadores forman parte de las fuerzas francesas que se han alistado hasta para combatir contra la ahora URSS -Efe

FABRICAS Y TALLERES BOM-BARDEADOS

Berlin.-Aviones alemanes han efectuado durante el dia de ayer ataques contra los objetivos de importancia militar de las locali-dades soviéticas situadas en la pe-ninsula de Kola. Grandes fábricas y talleres fueron incendiadas por Se necesita o desea una maes-tra con vocación de religiosa de clausura. Informes, R. M. Abadequedaron destruídas en una gran extensión.—Efe.

EL "KIROV" ERA UNO DE LOS MEJORES BUQUES RUSOS

Berlin -El crucero pesado "Kirov" gravemente averiado en los com-bates habidos frente a Reval, y puesto fuera de combate, era uno de los más modernos buques de Washington. — La Comisión guerra de los soviets. Construido consultiva financiera y económica en San Petersburgo y botado en interamericana ha anunciado que 1936, era el primero de una serie das 21 Repúblicas americanas han de seis destinados a la flota sodecidido utilizar los navios extranieros, refugiados en los puertos ba 8.000 toneladas y podía desa-del hemisferio occidental. | rrollar una velocidad de 33 nudos. A los países cuvos barcos sean Estaba armado con 9 cañones de utilizados, se les indemnizará de 18 cm. cuatro piezas antiaéreas de un modo justo v suficiente, 10,2 cm, otras cuatro también an-10,2 cm, otras cuatro también an-

tiaéreas de 3,7 y cuatro ametralla-doras. El "Kirov" contaba además con 12 tubos lanza-torpedos y una catapulta para dos o tres hidro-aviones y su tripulación constaba de 624 hombres. Este buque podia funcionar como minador y su especial construcción le permitia el transporte de un centenar de minas.-Efe.

AMARGURA POR LA PERDIDA DE DNIEPROPETROWSK

Londres.-El corresponsal de la Agencia Reuter en Moscú comuni-ca que la evacuación de Dniepropetrowsk ha producido gran amar-gura en la U. R. S. S., ya que esta ciudad respresentaba una gran realización industrial del regimen bolchevique. La destrucción de la gran presa sobre el Dnieper produjo tam bien -según el mismo corresponsal— una gran emoción.—Efe

Guia Profesional

F. URRACA OCULISTA

Lain-Calvo, 18

Eeléfono 1311

CIRUGIA Y VIAS URINARIAS. CONSULTA, DE 12 A 2 Y DE 3 A Vitoria, 9, 2.º Burgos Teléfono, 2218

Arturo Gil

Epasate respiratorie y essazón RAYOS X Consulta de dicz a una Generalisimo Franco 13 (antes Isla) Teléfono 2310

Antonia Castillo

MÉDICO

ESPECIALISTA EN PARTOS E ENFERMEDADES DE LA MUJER Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5 aparicio y Ruiz, 18 primero centro Telefono 1761. - Burgos

J. Sanchez Diaz

SARGANTA, NARIZ Y OIDOS General Santocildes, 10, 1." Consulta, de doce a dos y de tres a cinco Teléfono 1247

Visepte Beato

Pastos y Enfermedades de la mujer Consulta de diez a una y de cuatro a sela

Plaza de Prim, 24, 2.º, izquierda. Telefono 1428 Aptonio Alberdi

ESPECIALISTA EN NINOS RAYOS X Santander, 22. 2º. Telétono 1414

Luis de la Cuesta

Director Sanatorio Antituberculoso de LEZA PULMON y CORAZON-RAYOS X Consulta de once a dos y de tres a seis Generalisimo Pranco, núm. 1, 3.º. Teleiono 1735

G. BANUELOS

OCULISTA Plaza José Antonio. 67. Teléfono 1806

SANATORIO

DE M.º Sra. de la Blanca

CIRUGIA Y ESPECIALIDADES Director Facultativo: D. Vicente Mateos López Pisones, 33 - Teléfono 2323

otro del cupón pro-clegos verificado en aver, resultó premiado con 25 penetas o 807 y con 2,50 todos los terminados

sprad el cupón pro-ciegos y contribuíreis a

AMIENTO DE PAGOS.— Se ha hecho Asteniente señalamiento de Pagos a las

ostras:

**ede Septienibre. - De 9. 30 a 12, 30, retinopa edad y extraordinarios: de 16, 30 a
**ontepio Civil1. De 9 30 a 12, 30. Montepio Militar le1. de 16, 30 a 18, 30, letras: i a Z.

**Il de 16, 30 a 18, 30, letras: i a Z.

**li de 19, 30 a 12, 30, retes y oficiales retiraridad y extraordinarios: de 16, 30 a 18, 30,

**renumeratorias.

mao 3 las renunciatorias. las 5. De 9, 30 a 12, 30, todas las nóminas ación de 16, 30 a 18, 30, habilitados ma-

les A-Los Sres, letes y Oficiales del Ejercito praentar el justificante de estar al co-el el pago de las cuotas de los Colegios de aos Militares.

ERVACIONES METEOROLOGICAS. suoi A las siete de la manana, 690 8 a las la tarde, 690 5, a las siete de la tarde, 690 7, la las siete de la tarde, 690 7 láxima a la sombra, 28 0, minima

TENCIA — En la causa procedente del Juzsinstrucción de Miranda de Euro, que se
contra Anastasio Larrosa Mardones, se ha
sentencia por esta Ausiencia condeniandoautor de un delito de burro, a la pena deset de arresto mayor a las accesorias codientes y al pago de las costas del proceso.

amopeillo. En la tarde de ayer se presnacia en la Casa de Sucorro al miño de seus Rutz Rutz, natural de Burges y con
morn la calle de Santa Agueda, al que el
l de servicio apreçió una herida contusauna contusión en el territo inferior del
inguerdo que se calificaron de pronóstico
de lesiones que le produjo al atropellarle
lina en la via pública.

QUE NACEN Y LOS QUE MUEREN.

San Pedro Cardeña St: Maria Milagros

figuri, de Burgos 8 meses. Casa de Cari

contrata Mata Mata, de Celadilla Sorobria,

Hospital de San Juan. Florentino Parejo

10, de Don Alvaro (Badajor), 35 años, esta

mentos Josefina Benito Benito María Con-Abla Oftega, María Luisa, Merino Sanz. Molos: Dou Ignacio Vivas, de la Fuente a Baltasara, Martinez Nedro, a las ocho en

mes. ir domingo dia 31, se celebrara el siguien angel Gonralez Diaz con dona Claudio an, a las diez y media en San Cosmes.

UNIO DEL DIA

ndo un piso 58.000 pesetas y m 47.000, calefacción, baño y sor. Corredor de fincas Saenz anta Maria. Avellanos 1 du-

C. N. S.

Obra Sindical

verbana de esta noche en el Teatro Principal

solo anuncio de la VERBEde Educación y Descanso en atro Principal, ha constituíexito sin precedentes por la lad de productores afiliados N. S. que ya han recogido a siendo tal la demanda de das, que quedan poquisimas posición de los sindicados, va l el reducido aforo del Teatro bligado a limitar su número eneficio de los asistentes.

questinas, altavoces y manutendrán en constante movi-to el patio de butaças del Teafrincipal convertido en pista alle v profusamente adornado mantones, farolillos v serpen-a más de un completisimo tio de bar servido con el masmero v a precios sumamente omicos, que harán de esta ver-una fiesta inolvidable en la la más sana alegría, dentro mayor ambiente de camarade-proporcionará a los sindicahas horas de esparcimiento y enimiento.

banisteria

Decorativa EVELIO A. GUILARTE ebles y aparatos de luz Arte religioso

toria, 46. Burgos

mientos y Transportes

Distribución en esta capital de aceite, azúcar y garbanzos

A partir del próximo día 2 del mes de Septiembre, se realizarà una distribución de los víveres que a continuación se detallan, y en la cuantía que se indica por persona:

Aceite, doscientos cincuenta gra-mos, a 4,35 pesetas kilo; Azucar descientos cincuenta gramos, a 2,50 kilo; garbanzos, doscientos cincuen ta gramos, a 2,20 kilo, contra los cupones números: 5 6, y 7 igual-mente para las libretas familiares, colectivas e individuales de sirvientes.

Los detallistas del ramo de coloniales deberán presentarse en estas oficinas durante las horas de oficina, el dia 30, para hacerse tiembre.

Division Azul Una misa con el rifo bizantino eslavo

Mañana domingo, a las once, se celebrará en el templo de la Merced una misa en rito bizantino eslavo, propio de la iglesia rusa para obtener del Señor el triunfo de la División Azul sobre el co-

Al acto están invitadas todas las autoridades.

cargo de las autorizaciones correspondientes.

Esta distribución terminará el día 15 del próximo mes de Sep-

ATENCION Si queréis hallar una contención garantizada de vuestras hernias usad siempre los acreditados aparatos TORRENT que son modernos y construidos cientificamente para cada hernia, edad y sexo, cómodos, ligeros, imperceptibles, sin trabas ni tirantes y permitiendo libremente todos los movimientos y trabajos. Para atender a nuestros clientes y demás herniados en general que deseen conocer las inmensas ventajas de nuestros aparatos estaremos en BURGOS y en el HOTEL LA VASCONGADA únicamente el proximo martes día 2 de Septiembre. NOTAS: en VALLA-DOLID el día 3 en el HOTEL IMPERIAL y en PALENCIA el día 4 en el HOTEL CENTRAL.

Despacho en Barcelona: Unión, 13, Casa Torrent. Bajo la di-

rección facultativa del doctor Francisco Bosch Torruella

ECONÓM COS :: ANUNCIOS

TOMARIA en arriendo la caza de un monte situado en Jos di mites de esta provincia con las de Palencia o Santander. Ofer-tas a D. Manuel Mateo. Hotel Castilla. Burgos.

SE ARRIENDA piso nuevo con parage y huerta, junto o aepa-ado, en el Capiscol número 4. A tratar con José Rodriguez en Mazuela por carta o verbal.

AUTOMOVILES Y ACCESORIOS

SE VENDE camión «Minerva». 6 toneladas, modelo 1937, ac-minuevo; bien calzado, 24 H.P. Para tratat con su dueño Elec-terio Molinero. Huerta del Rey (Burgos).

VENDO coches alquiller, Chrys-ler, Plymouth, siete plazas, con taximetro, apropiados para ga-sógenos, Romero, Moia II, tele-tono, 2156.

VENDESE coche diez caballos. cuatro puertas, bien equipado, ruedas repuesto, toda prueba. Puebla, 35, segundo.

Puebla, 35 segundo.
VENDO camioneta Chevrolet, en Medina de Pomar, seis cilindros, ruedas sencilles, seminuevas. Tahonas, 2 bajo.
SE VENDE turismo Renault, torpedo Bl 3975 4 plazas de 8 H P. con 4 cuplertes nuevas, Informarán, Agencia Quintantlla Burgos, Carmicerlas, 2.

COLOCACIONES

al articulo sexto del Decreto de 14 de Mayo de 1939 deter-mina que las empresas y pa-tro nos están obligados a so-licitar de la Oficina de coloca-ción el personal que necesi-ten

ción el personal que necesiten

Los patronos que figuras en
esta sección antes de inserter el anunció, acudieron a dicha oficina donde no existen
inscritos dispombles del ofició que interesa.

Los obreros anunciantes az
han inscrito previamente en
la citada oficina de Coloceción conforme previene el Decreto de 24 de Octubrede 1956,
el que asimismo determina
que el incumplimiento de tales obligaciones se corria
con muitas de 50 a 500 plas.

SE NECESITA cocinera, General Mola 11, duplicado, segun-

TRABAJO domicilio. Juguete ria otros. Pueden ganar 15 30 diarias. Propurciono material. Compre producción. Aparrado 544. Madrid.

COMPRAS Y VENTAS

112 COMANDANCIA rural de la Guardia Civil. Burgos Su-basla de escoperas: El domingo día 7 del proximo mes de Sep-tiembre y a fas diez horas, ten-drá lugar en esta casa cuartel. la subasta de escopetas recogi-das por distintas infracciones.

SIERRAS de metro volantes, carros galera dobles, perfeccionados vendo. Machihembradora, motores accites pesados, ciéc ricos, maquinaria toda clase, compro-sendo Apartado 220. Bilbao.

SE VENDE coche de niño, se-minuevo. General Mola, 4. Ultramarinos.

BERLINA para caballos com-prarta. Dirigirse apartado de Correos número 33. Burgos. CEMENTO encontrará V. cn Uralita S.A. calle San Pablo número 32.

CASA pueva vendo, actano-6 viviendas, cuartos baño. In-formes: San Francisco, 51. Valentin de Abajo.

SE VENDEN en Gamonal terrenos por parcelas, para edificar. Razon: Plaza Mayor 39 y 40.

VENDO motor industrial a ga-solina. 5 H. P. estado nuevo. Carrocería Santos. Vadillos 39. MAQUINAS nuevas, solo «Al-fa». Sombrereria 35.

PARA coser y bordar a guato, con máquina «Alfa».

PIEZAS de recambio «Alfa» y de cualquier marca. Casa Ga-rrido.

MODELOS de buen gusto en máquinas de coser, solo «Alfa». SE COMPRAN pequeñas y grandes cantidades de miel, en la Fabrica de galletas, Cubos 16. ES ORGUL. O nacional poseer maquina «Alfa». Exposición y venta en «El Caño Gordo» Casa Qarcido.

Carrido.

REGALAMOS gramótono ma leta diez discos y agujas por ciento cincuenta pesetas. Lote veinticinco discos, ochenta pesetas. Pedidos a Mario Guzmán. Príncipe. 14. principal. Madrid.

COMPRAMOS puerta hierro en buen estado. Pasco de los Cubos 16.

VENDO radio onda normal y extracorta y maquina Singer. Santocildes 3, segundo.

ENSENANZAS

EXAMEN Estado, ingreso en la Universidad y en el Instituto. Preparación intensiva y garan-tizada por profesores especial-izados en la «Academia Comer-cial» Sanz Pastor 18, primero. ESTUDIANTES! Examenes Estado. Autigua Academía de Ma-zas, San Juan 31.

COLEGIO de senoritas: Duque la Victoria 18, tercero Inaugu-ra el curso el 1,º Septiembre. Primera Enseñanza, cultura ge-

DESEA aprender corte y con-feccion? Acuda Academia Llo-rente San Juan 47, segundo.

GANADOS Y AFRICOS

VENDO seis carros, caballo, macho y arreos. Melinillo 3.

SE VENDEN 100 ovejas y 20 corderas en Gumiel del Merca-do. Tratar con Emeterio Calvo. SE VENDEN cerdas prehadas y un horno de pan gitatorio, in-formes: Bar Sevilla San Pedro de la Fuonse.

SE VENDE una pareja de bue-yes en pleno trabajo. Para tra-tur: con Toribio Oca. Viloria de Rioja. (Burgos).

SE VENDE vaca holandesa jo ven con abundante leche, a ele-gir entre dos. Palazuelos de Mu-ne Andrés Tardajos. SE VENDE ternera, huena ra za. San Julian 15. Anisio Mar-

«ENGORDE Castellano Litas» para desarrollo de toda clase de ganado. Las gallinas ponen más huevos.

VENDO vaca perida dia 28 y y ternera juntas o separadas, Carretera Madrid, Granja Sal-

MUEBLES

ALMONEDA se hace varios muebles. Arrabal de San Este ban 6, entresuelo. De 3 a 7, COMPRO y vendo toda clase de muebles usados y máquinas de coser, se arreglan y se limpian. Lain Calvo, 30 y 32, tienda. SE VENDE cama, lavabo y dos mesillas. Calzadas 52.

APRENDA corte y confección. Academia Casado concede ti-tulo, hace patrones a medida Avellanos, 1 duplicado (7).

CORTE y confección. Primera y segunda epseñanza. Profeso-ra Cristina Prieto. Plaza de Jo-se Antonio. 61. primero.

TRASPASO barcasa de comi-das muy acredituda, bien retri-butda por tener que atender otro negocio. Informes Admi-

VARIOS

PARA guindas, aguardiente su perfor de orujo, como en años anteriores. Valeriano del Ba-rrio. Santander 36. CONCESIONARIOS de «Alfa»

en todos los partidos y pueblos de importancia. LICENCIAS de caza. Obtiene Agencia Isaac Vadillo. Alonac Martinez. 11. Burgos.

SASTRERIA «Gallo» militar y palsano, admito géneros, vuel-ta, reforma. Llana de Afriera 18, segunde.

lang. del DIARIS

SANTOS DE HOY

Rosa, Tec'a, Félix, Boulfacio. CULTOS

CULTOS

SAN LESMES. — Mañana cultos mensuales de la Virgen Milagrosa.

A las ocho, mísa de comunión. Por la tarde, a las siere y media, exposición de S. D. M. rosario, ejercicio de la Santisima Virgen, piática, bendición con el Santisimo y Salve popular.

SAN LORENZO. — Novena de la Archicofradía de Hijas de Maria a su lumaculada Madre, en los dias 31 de Agosto a 7 de Septiembre.

A las siete y media de la tarde exposición de S. D. M., estación rosario, novena sermén, por el R. P. Juan Esteban, S. J. y reserva.

Notas militares

Medalla de sufrimientos por la Patria

Se concede a los soldados del Regimiento de lofanteria número 22. Filadelfo Martinez Santamaría. Esteban Plagaro Vil aboz. Francisco Prie to Garcia. y Facudo Sarasgueta Urain y a los del Regimiento Artilletia número 63. Marino Quintana Gascón y cabo Andrés Matinez Ortega.

Ejército de Navarra

Seña amiento de pago de haberes del mes de

Seña amiento de pago de naveres de la Agesto:
Día 30 de Agosto: de 11 a 13, señores habilitados de los servicios y dependencias, de 16 30 a 19, excelentísimos señores generales, jefesy oficiales, Día 1 de Septiembre: De 10, 0 a 13. Cuerro Auxilias Subalterno del Ejercito, de 16, 30 a 19. Cuerpo de suboficiales y pensionistes.
Días 2 y 3. De 10 30 a 13 y de 17, 30 a 19. Caballeros, Mutilados de Guerra por la Patria.
Día 4: De 11 a 13, personal que no se haya presentado a cobrar los días anteriores.

SENORAS!

Las demostraciones gratuitas de la gran marca nacional de Productes de Belleza

Laurendor

tendrán lugar en

PERFUMERIA ORIENTE

del 1 al 6 de Septiembre

Los hijos de doña Iulia Garcia Barcina, viuda de don Julian Vi-llanueva, recientemente fallecida en esta capital, tienen el horizona VENDO pareja de vacas, a to da prueba. Pera trutar, con Emeterio Simón, en Olmillos de Sasamón.

MAQUINA aventadora Ajuria número 6, vendo, José Sáiz, en Arcos de la Llana (Burgos).

en esta capital, fienen el nono. de participar a su distinguida clientela v público en general, que a partir del dia 1.º de Septiembre próximo, reanudaran sus actividades de trabajo con la nueva industria. Parcadería, en su establetria de Pescadería en su estable-cimiento de la calle de Santander, número 2, el cual hasta la fecha estuvo dedicado a la de carniceria.



Cille Comissifs General de Abasteci. Por el triunfo de la Vida religiosa Junta provincial de carburantes líquidos

Se pone en conocimiento de-los usuarios de tarietas de abasteci-miento clase "I" (usos agrícolas), que para poder obtener el cupo del mes de Septiembre, será predel mes de Septiembre, sera pre-ciso que antes de personarse en las oficinas de la Agencia Camp-sa para tal fin, el que se personen en la oficina de esta Iunta Pro-vincial de Carburantes Liquidos, al objeto de reseñar en las tarjetas determinados datos. Quedan exceptuados del trámi-

te citado los poseedores de taries tas clase "I", correspondientes a trilladoras y aventadoras.

Notas de la Alcaldia

Se recuerda a todas las personas interesadas en dedicarse a la in-dustria de automóviles de alqui-Pagaduría militar del cuerpo de ler para el servicio urbano, taxis, que el plazo de presentación de instancias solicitando la necesaria licencia de explotación, expira el dia 30 de los corrientes a las trece

PERFUMERIA PAQUISARI

Licores-Anisados

Aguardientes de Orujo CONACS - VINOS RANCIOS Wermouths - Mossatel, etc.

Presios sonvenientes V. del Barrio BURGOS

Solidez, economia y variación de gustos encontrara en

MUEBLES ANGULO

EXPOSICION:

BURGOS

Fábrica: S. Pedro y S. Felices

Vendo pisos soreados, sitio céntrico. Precios: 9.000, 10.000, 14.000, 16.000, 18.000, 20.000. Fernan-Gonzalez, 19, 3.º derecha.

Orujo superior Conac y aguardientes de todas clasea Vermouth rancio y moscatel

ARTONIO CARCEDO MARISCAL Alboudiga, 20. - San luan, 54. - BURGOS

Fundada el dia 11 de Junio de 1926, bajo el patronato del Gobierno y bajo la garantia del Exemo. Ayuntamiento e instalada en la planta baja de la CaSa Consistorial

INTERESES QUE ABONA

En libretas ordinarias al 2 por 100 de interés anual al 2'50 por 100. En imposiciones a plazos de seis meses .. En imposiciones a piazos de un año ai 3 por 100

af 1 per 100 En cuentas corrientes a la vista CAPITAL DE IMPONENTES

En 31 de Diciembre de 1940. 40.735.520.23

Herniados

sentenciós absoluts con el agarase lario sistema TALISMAN sumameste adaptable y cómodo

JESUS DE CRADO

Flaux de Prim, 23. primere, Sersella,

Es construyes toda class de aparatos ortopédices, pierans y brazos artificiales.

Aparetes para corregir piernas y pies torcidos. Corsés ortopédicos para el mal

an FOTT y sarivaciones de la columna vertebral. Plantillas para elles sissas.

Toda class de fajas madicales para cada caso.

FRECIOS ECONOMICOS — HORAS: DE 10 a 6

Seguirán las conversaciones entre Roosevelt La producción de material norteamerica y el embajador japonés ____

Los Estados Unidos continuarán sus envíos de gasolina a Rusia Harriman irá a Moscú para estudi

Tokio.—Bajo la presidencia del principe Konoye se ha reunido en cano, según un comunicado espe-sesión extraordinaria, el Consejo cial que publica el "Tokio Asahi sesión extraordinaria, el Consejo cial que public de ministros japones con asisten- Shimbun.—Efe. cia de todos los titulares de car-

A la terminación del Consejo se ha facilitado una nota en la que se dice que el embajador nipón en Washington se ha entrevistado con el presidente Roosevelt y le ha entregado un mensaje del jefe del gobierno japonés. En dicho mensaje se explica el punto de vista japonés, en lo que hace referencia a las cuestiones pendientes entre Estados Unidos y Japón en el Pacifico. Efe.

GESTIONES EN RELACION CON LA GASOLINA

Tokio. El portavoz oficial ja-Tatekawa, habria declarado a los por la misma ruta.

da, pero que muy posiblemente se transportes precitados.-Efe.

MOVILIZACION DE FUERZAS DE TRABAJO

Tokio.-El Consejo de ministros, en su reunión de esta mañana, ha adoptado una serie de disposiciones para movilizar completamente todas las fuerzas para el trabajo

del imperio japonés. Con las nuevas disposiciones se prevé la desaparición del paro forzosa y una mejor aplicación de cada obrero a lo que constituya realmente su verdadera aptitud para el trabajo.-Efe.

AMERICA NO HARA CASO DE

PROTESTAS

Tokio.-El gobierno norteamericano hará caso omiso de las pro- avión, en automóvil y en ferrocatestas japonesas por el envío de rril. Aún cuando no es facill orgasolina a Rusia por el puerto de ganizar estos viajes a través de los los Estados Unidos son fieles al nuciosa organización ha permiti-

REUNION DEL GOBIERNO JAPO- principio de la "libertad de los mura ni cuando contestaría al men mares", ha declarado Cordell Hull. saje de Konoye.—Efe.

Tokio.—Bajo la presidencia del secretario de Estado norteameri-

ROOSEVELT, RESERVADO

Washington.—En su entrevista con los periodistas, Roosevelt se negó hoy a comentar su entrevista con Nomura, embajador japo-nés. El presidente declaró que no la celebración de las referidas ensabia cuando volvería a ver a No- trevistas.-Efe.

TAS

Tokio.-El embajador japonés en Washington y el presidente Roosevelt volverán a entrevistarse, se-gún ha declarado el portavoz oficial japonés.

Añadió que desconocía de donde había partido las gestiones para

la ayuda a los soviets

NUEVO SUBSECRETARIO

Washington.—El presidente Roosevelt ha nombrado a Artemus Gates, subsecretario de Estado en el ministerio del Aire y de la Marina.

el cargo de director general del "Banks New York Trust Co". El nuevo subsecretario participó en la Gran Guerra como aviador. La sub-

secretaria provista ahora, ha do vacante durante varios ato OTRO ORGANISMO

Washington Un nuevo orga mo compuesto por siete pers Gates desempeñaba hasta ahora encargadas de reorganizar el grama administrativo de el ción de los proyectos nortes ricanos de defensa nacional sido creado por el presidente

Preside el organismo Wal vice-presidente de los Estados dos, siendo los demás miem Knudsen, Hillman, Stimson, K Henderson y Hopkins.

El organismo tendra poderes determinar el rango de prior de toda clase de suministros dustriales de importancia mi

OCHO MIL OBREROS EN HUR

Nueva York. En las fábrica acero de la "Lake Steel Compa se han declarado los obreros huelga, por segunda vez en el zo de un mes. Ocho mil emple han suspendido el trabajo, co uhrer y el Duece. El redactor especial de la DNB que ha quedado completamento diciendo que el comuni-paralizada la actividad de la comunipresa, que servia diferentes en gos para la defensa nacional

INSUFICIENTE PRODUCION

Nueva York, Los circulos tánicos bien informados decle que la producción de materia guerra británico y norteamen no es a todas luces insuficie dado que es preciso atender a exigencias de material, tanto tánicas, cuanto rusas y chi sobre todo a partir de la per por los soviets de los Centro producción de material de la

SERA OBLIGATORIA LA AD SION DE PEDIDOS

Nueva York. - Por disposi Algunos de los oficiales libera- del Gobierno, las Casas nortes ricanas no podran negarse a mitir pedidos de material de s rra. Todas las fábricas debe satisfacer estos pedidos, antes otros. Se podrá fijar a cada 0 el material que deberá fabrica

HARRIMAN IRA A MOSCU

Washington.—El presidente sevelt ha declarado que Harris ha sido nombrado jefe de la gación norteamericana que chará a Moscu para examina problema de la ayuda a la U de acuerdo con la decisión ado da durante la reciente confere con Churchill. Roosevelt at que la delegación mencionada tará formada probablemente unas seis personas y los nom de sus componentes seran a ciados dentro de algunos dias

John Biggers, actual director Producción, se encargará de funciones de Harriman en Lond y tratará de conciliar más es chamente, los problemas de la p ducción británica con los d norteamericana.—Efe.

EN LA ARGENTINA

Más detalles de la histórica entrevista Hitler-Mussolini

(Viene de primera página)

pones ha declarado que continúan del Fuhrer comunica algunos delas gestiones japonesas referentes talles sobre el encuentro de Hitler a los envios de gasolina norteame- con Mussolini. En los dias cercaricana a la URSS por Vladivos- nos al segundo aniversario de la tock, pero manifestó que no sabia actual guerra — dice dicho redacsi el embapador nipón en Moscú, tor— se han encontrado el Fúhrer y el Duce por oncena vez, para una soviets que el Japón no toleraria entrevista personal. La importancia los envios de material de guerra extraordinaria de esta entrevista or la misma ruta. | se desprende claramente del co-Con repecto a la entrevista del municado oficial publicado después embajador japonés en Washing- del encuentro. La camaradería de ton, Nomura, con Roosevelt, hizo armas germano-italiana, fundida saber que no podia comunicar na- por la sangre alemana e italiana vertida en los combates comunes había tratado de la cuestión de los en los Balcanes, en Africa del Norite, en el Mediterraneo y en el Atlántico, se manifiesta una vez más por los éxitos de las divisiones italianas que combaten valerosamente contra el comunismo. Por primera vez, el Fuhrer y el Duce, como ejércitos, se encuentran en el campo de batalla, al lado de sus tropas, que luchan juntas, una vez más, contra el enemigo mundial bolchevique

Cuatro días ha durado el encuentro y durante ellos los dos jefes de Estado, han celebrado conlitares y políticos. Durante muchas horas han recorrido el país, en Vladivostock, habida cuenta de que enormes espacios el Este, una mi-

do la información inmediata y di-recta de los dos jefes de Estado. ferencia, el Fuhrer se despidió de manera en extremo cordial del Du-

instalaciones del Cuartel general del Fuhrer, cuyos pormenores le interesaron extraordinariamente. El alto mando de las fuerzas alemanas expuso en un informe la situación militar. Después los dos jefes de Estado efectuaron el único almuerzo oficial durante la visita, porque en los días siguientes han comido en la cocina de cam-

Por la tarde el Duce, acompañado del Fuhrer, visitó el Cuartelgeneral del mariscal von Bauchitsch, y por la noche se celebró en el gabinete de trabajo del Fuhrer una conferencia intima. Durante la cual los miembros del séquito del Duce, se reunieron en cordial camaraderia con los miembros del Cuartel general del Fuhrer.

El segundo día, el Fuhrer y el jefes supremos de sus respectivos Duce visitaron en avión un punto del frente del Este especialmente interesante, y en el que se desarrollaron encarnizados combates. El mando militar de esta región relató detalladamente la ocupación de este lugar. Después de visitado el campo de batalla, y de almorzar en la cocina de campaña, regresaferencias, a algunas de las cuales ron al Cuartel general del Fuhrer han asistido sus colaboradores mi- en avión también. El Duca appara en avión también. El Duce, apasionado piloto, pasó la mayor parte del tiempo en la carlinga de pilotaje cerca del capitán Baur, piloto permanente del Fhrer, y durante algún tiempo pilotó el propio Duce el avión.

En el cuarto dia el Fuhrer y el Duce wisitaron el sector Sur del frente oriental para inspeccionar una división italiana. En primer término, el mariscal yon Rundstedt (la noche anterior la propaganda inglesa y la soviética dijeron que había muerto este mariscal), ex-puso la situación. Después, el je-fe del Cuerpo expedicionario ita-liano informó al Duce sobre las operaciones. El Duce con el Fuh-rer pasaron revista a la división italiana que inmediatamente par-tió para primera línea. Por la noche, después de una última con-

Berlín.—Un redactor especial de la D. N. B. en el Cuartel general llegada, el Duce visitó todas las mún trabajo bajo la consigna del resurgimiento de una nueva Eu-Por primera vez en esta guerra,

han sido publicados en un comu-nicado oficial los detalles de las conversaciones celebradas entre el Fuhrer v el Duece.

termina diciendo que el comunicado resume todo el programa de la nueva Europa, que no admitirá intromisión alguna de otros hemisferios y que resolverá ella mis-ma todos los problemas asegurando la salud a todas las naciones,

Son libertados == los prizioneros británicos en Siria

Vichy.- Oficialmente se comunica que el Gobierno francés, en cumplimiento de las estipulaciones del armisticio de Siria, ha puesto dustria pesada de guerra, en libertad a los oficiales británicos que capturados durante la campaña, habían sido trasladados a Francia.

dos por Francia se vieron obligados a realizar un aterrizaje forzoso en Escarpanto (Italia), pero liberados también por las autoridades fascistas, han llegado a Marsella v han embarçado con direc-ción a Levante.

Los circulos políticos franceses ponen de relieve que con la liberación de los referidos militares ingleses ya no existe pretexto alguno para qu el general Dentz y los miembros de su Estado Mayor continúen detenidos por los in-gleses.—Efe.

en la etapa Pamplona-San Sebastián

San Sebastián.--En Pamplona se

Nuevo Gobierno en Servia = Lo preside el general Niedich =

Belgrado. - El general Niedich | Estado Mayor. En 1932, ascendió ha sido encargado por el coman-dante de las fuerzas armadas alemanas en Servia, y a petición del comisario ministerial, Achimovich, de la formación de un Ministerio servio.

Niedich ha aceptado el encargo v presentado al comandante ale-mán la siguiente lista:

man la siguiente lista:
General Milan Niedich, presidente del Consejo; Milan Achimovich, Interior; Ognjen Kusmanovich, Negocios Extranjeros; José Koftich, Vias y Comunicaciones y Correos y Telégrafos; Panta Draskich, Trabajo; Liubisa Nikich, Hacienda; Teodomiro Marianovich, Justicia; Milos Radoslavle, Agricultura y Abastecimientos; Mihailo Olchan, Economia; Milos Trivunatz, Asuntos Eclesiásticos; Jovan Mijuskowich, Previsión Social e Higiene; Mon-

a general. Desde 1939 hasta 1940, fue ministro de la Guerra en el Gobierno vugoeslavo.—Efe.

HACIA EL NUEVO ORDEN SOCIAL

Belgrado.-Con ocasión de la presentación del nuevo Gobierno de Servia, el general Danckel-mann, jefe de las fuerzas alemacha Gobierno, que es el de velar por la tranquilidad, el orden y la seguridad del país, en su propio

en los destinos do de las Academias

kich. Hacienda; Teodomiro Marjanovich. Justicia; Milos Rados-Javle. Agricultura v Abastecimientos; Mihailo Olchan, Economia; Milos Trivunatz, Asuntate doue no tardará en transformarse del Milos Trivunatz, Asuntate del Ministerio del Ejército", publica del Maria media horaria de 55,278 kilómitos ficelesiasticos; lovan Ministro sin cartera.

La lista ha sido aceptada nor el comandante de las fuerzas alemanses que ha hecho solemne entre ga del nombramient, de los ministros al general Niedich en el cara salóm del Parlamento,—Efe.

LA FIGURA DEL PRESIDENTE DE AFIGURA DEL PRESIDENTE DE APIGURA DEL PRESIDENTE DEL PR

dió la salida a los corredores que participan en el Circuito del Norte, en la plaza del Castillo, hacia

las nueve menos cuarto. En la Avenida del Generalisi-mo de San Sebastián, donde se hallaba instalada la meta, se presentó un grupo de 25 hombres, que se disputaron el triunfo al La victoria fué para Delio Ro-

driguez, que se clasificó, en 3 horas, 12 minutos y 11 segundos, a